

# „Bickmann's Burger“ beim TC Blau-Weiß schließt – Das sind Gründe

Werne. Etwa zwei Jahre lang servierte „Bickmann's Burger“ im Clubhaus von Blau-Weiß Werne das Essen. Doch damit ist überraschend und kurzfristig Schluss. Markus Bickmann hatte auf einen Kompromiss gehofft.

Von Tobias Larisch

Nach fast genau zwei Jahren ist Schluss: „Bickmann's Burger“ wird das Clubhaus des TC Blau-Weiß Werne verlassen müssen. Besonders ein Grund war dafür ausschlaggebend. Gastronom Markus Bickmann wäre gerne zumindest etwas länger geblieben.

„Wir sind froh, einen professionellen Gastronomen gefunden zu haben. Auch Gäste sind natürlich auf unserer Anlage willkommen“, sagte der damalige TC-Vorsitzende Willi Kraak zur Eröffnung von „Bickmann's Burger“ im Clubhaus. Burger- und Schnitzel-Variationen sowie Currywurst mit Pommes und Pizzabrot standen ab dem 8. Juli 2020 auf der Speisekarte. Doch das ist fast auf den Tag genau zwei Jahre später Geschichte.

## Ein Kompromiss konnte nicht gefunden werden

„Leider müssen wir für uns unerwartet und kurzfristig „Bickmann's Burger“ zum 30. Juni schließen. Unser Verpächter, der Tennisverein Blau-Weiß Werne, bat um vorzeitige Auflösung des Pachtvertrages, da die Energiekosten in der letzten Zeit so sehr gestiegen sind und der Verein diese nicht mehr mitfinanzieren kann. Da auch „Bickmann's Burger“, unter anderem aufgrund der Küchengröße, die hohen Betriebskosten nicht alleine erwirtschaften kann, haben wir der Auflösung zugestimmt“, das postete Bickmann am 20. Juni auf der Facebook-Seite von „Bickmann's Burger“.

Auf Anfrage möchte der Inhaber auch nicht mehr zu den Gründen für die Schließung sagen. Fest steht: Zum 30. Juni wird er das Clubhaus verlassen

» Wir gehen im Guten auseinander. An den Spieltagen war es immer klasse. Es war gut, dass er da war. «

Bernd Warnecke,  
Vorsitzender TC BW Werne

müssen. „Ein Kompromiss mit dem Vorstand des Vereins konnte leider nicht gefunden werden“, heißt es in dem Post weiter. Dazu sagt Bickmann: „Ich habe nach einem Kompromiss für die Sommersaison gesucht.“

Doch der kam nicht zustande. Bernd Warnecke, zweiter Vorsitzender von Blau-Weiß, erklärt: „Ein Kompromiss für die Mitglieder war nicht akzeptabel.“ Er bestätigt die von Bickmann genannten Gründe für die Schließung: „Die Kosten sind immens hoch. Das können wir nicht erwirtschaften.“

## Suche nach einer Übergangslösung

Warnecke betont: „Wir gehen im Guten auseinander. An den Spieltagen war es immer klasse. Es war gut, dass er da war.“ Für die Sommersaison suche man jetzt eine Übergangslösung, da danach die Gastronomie sowieso geschlossen habe. Für das nächste Jahr sei man auf der Suche nach einer dauerhaften Lösung. Wie es für Bickmann weitergeht, stehe noch in den Sternen. „Der Liefer- und Abholservice wird gut genutzt. Da werden wir verstärkt das Augenmerk drauf legen.“ Ob er wieder ein Restaurant eröffnen werde, sei noch nicht klar. „Im Moment etwas zu finden, ist schwierig.“ Zumindest bis zum 30. Juni ist „Bickmann's Burger“ noch im Clubhaus des TC Blau-Weiß Werne zu finden. Es wird aber um eine Reservierung gebeten. Die Öffnungszeiten sind Mittwoch bis Samstag ab 17 Uhr und sonntags ab 16 Uhr. *tola*



Markus Bickmann, hier bei der Eröffnung 2020, muss sein Restaurant "Bickmann's Burger" im Clubhaus des TC Blau-Weiß Werne schließen.

FOTO WARNECKE (A)